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会長報告 
 

 
会長  矢澤 大和 

 
 今月は、職業奉仕・米山月

間月間です。 尼崎西ロータ

リークラブの田中毅パスト

ガバナーはご自分のＨＰ「ロ

ータリーの源流」の中で職業

奉仕の事を「ロータリーの思

想の根幹となる職業奉仕理念を、「最もよく奉仕する者、

最も多く報いられる」というモットーで表しています。

このモットーは、ロータリーの哲人と言われるアーサ

ー・フレデリック・シェルドンが提唱し、ロータリーが 

 

1911年のポートランド大会で「ロータリー宣言」の結語 

として正式に採択し、1950 年のデトロイト大会の決議

50-11 によってロータリー・モットーとして採択した、

他の奉仕クラブにはない概念です。従って、この職業奉

仕理念を提唱したシェルドンの理論から離れた職業奉

仕の考え方は、いかに素晴らしいものであったとしても、

ロータリーの職業奉仕の理念とは言えません。」長文で

すので以下を割愛しますが、その結びに 

「職業奉仕活動の受益者はロータリアンです。他の奉仕

活動の受益者はロータリアンであってはならないと定

められているのに反して、職業奉仕活動によって大きな

恩恵を受けるのはロータリアンなのです。もし、現在の

ロータリー活動にメリットを感じないとすれば、それは

職業奉仕活動が充分行われていないことを意味します。

ぜひロータリー運動の最も重要な目的は職業奉仕にあ

ることを自覚して、職業奉仕の実践こそが、自らの事業

を発展させる最大の要素であり、その結果として現れる

のが自らの事業と業界全体の職業倫理高揚である 

ことを自覚して、魅力あるロータリー・ライフを送って

ください。」と述べています。職業奉仕を判りやすく述

べていますので紹介させていただきました。 

本日の職業奉仕委員会の担当例会が、例会が予定通りに

開催できなかった事、まず会員皆様にお詫びを申し上げ

ます。予定していましたティー・エス テック株式会社

は、本社が朝霞に有り資本金４７億円、最近の年間売り

上げは約１、６５０億円、グループ全体の連結では約４、

１８０億円、業務内容は主にホンダの車のシートを作っ

ている会社です。昭和４０年に行田市野に工場をつくり

ました。今年の２月、東証一部へ直接上場し、株価も高

値で推移している会社です。今回のキャンセルを私が直



接聞いたとしたら、怒ってしまったと思いますが、渡辺

委員長がこの件を確認し、「またこの次の機会にお願い

します」と繋いでいただきました。渡辺委員長の対応に

感謝します。 

という事で、本日は渡辺委員長の職業である法律の卓

話をお願いいたしました。法律と言っても、ごく身近

な会社の話と聞いています。皆さんに役立つ事と思い

ます。期待してください。 

 
幹事報告 

 
 
幹事  新井 啓介 
 
1. 本日の例会は、職業 
奉仕委員会の担当です。 
渡辺委員長よろしくお願

いします。 
2. 今月は、あと 1回の 
例会がございます。 

30日は、社会奉仕委員会の担当で、さきたま資料
博物館より学芸員を招いての卓話となりますので、

お楽しみに！ 
3. 来月１１月は、ロータリー財団月間です。 
今月の米山に引き続きまして、会員皆様のご協力

よろしくお願い致します。換算レートは、１１月

も 1＄１１６円とのことです。 
4. １１月の例会は、４回です。 
第１例会６日は、梅沢前 R財団委員長の卓話です。 
第２例会 13日は、健康増進委員会の担当例会です。 
第３例会 20日は、行田三クラブ合同例会で、我が
クラブの担当です。 
第 4例会 27日は、ワインセミナーを行います。 

5. 12/2の田中利幸ディナーショウのチケットは、クラ
ブでお預かりした分は、完売致しました。皆様のご

協力に感謝申し上げます。 
以上 

 
出席報告 

渡辺 昭孝委員長 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 24名   2名 65.0% 

ニコニコボックス 
 
矢澤会長 渡辺委員長、本日は有難うございます。 
     卓話、楽しみです。 
新井幹事 先日、谷川岳に初登頂しました。紅葉も素

晴らしく山頂の霧氷にも感動しました。 
     本日は、渡辺委員長、卓話宜しくお願いし

ます。 
松本(尚) 会社法は事業経営のバイブルです。渡辺昭

孝氏を講師に迎えての勉強会楽しみです。 
清水   ‘山椒は小粒でも辛い、と言われますが、

共々生き残りを掛けましょう。 
     「山椒の 実として残る 企業かな」 
     渡辺さん、卓話当番ご苦労様です。 
松岡   渡辺委員長 卓話宜しくお願いします。 
     「職業に 奉仕の秋の 卓話かな」 
横川   「さわやかな 風にゆれてる 秋桜」 
     良い季節になりました。 
渡辺   企業訪問が 中止となり申し訳ありません。 
     穴埋めで卓話させていただきます。 
田中(利) 昨晩は友人と 3人でワインを 4本飲み、久

しぶりに２日酔いです。12時半からは、し
ゃきっといたします。 

田島   渡辺さんの卓話楽しみにしています。桜ヶ

丘小学校の PTAにも是非、絶大なるご協力
をお願いします。 

阿部   渡辺さん、企業訪問は残念ながらキャンセ

ルになりましたが、卓話楽しみにしており

ます。 
小澤(誠) 渡辺さん、卓話宜しくお願いします。 
 
同文  斉藤  戸ヶ崎  細井  川辺  田中 
    小澤  高根沢  島崎  飯島 
半田   先日、アイバンク協会に登録してきました。 
     皆様も後に続いてください。 
ゴルフ部会 遅れて申し訳ありませんが、9 月の暑気

払い例会の際に｢馬券｣を買っていただきま

したが、残念ながら当たり馬券がありませ

んでしたので興行主の要請に応じてニコニ

コボックスに投資することを決定いたしま

した。 
 



委員会報告 
 
国際奉仕委員会 
  半田太委員長 
 
1. 日豪青年相互訪問 

予定者  
 12 名（男女各 6 名）
高校生２名・大学生 8名     
社会人 2名 
 

2.  前年度 日豪青年相互訪問報告   
東京国際大学 佐々木さん（女性） 

・ 日程はかなりハード  ショートトリップ多い。 
2泊 3日、3泊 4日が各 1回 

・ 水を大切にする トイレの水は日本と違って手を

離すと止まる。必要な分だけしか出ない。雨水を

ためて使用する。シャワーは、2分しか使えない。 
・ ホストファミリーの家で色々と聞かれた  
 日本の車産業 文化 政治を聞かれ答えられなか

った。日本に帰って色々調べてメールした。恥ずか

しい思いをした。 
・ バリアフリーがしっかりしている。観光地など。 
・ 星空が白い。（星が多い）日本の夜空は黒い。 
・ 時間の概念アバウト 20分と言うとだいたい 1時
間と思えば間違いはない。 

・ 環境を大切にしている。 
・ 日本に帰ってきて変わった事 学校に水筒を持っ

ていくようになった。箸も持っていく。ごみを出

さないようにしている。 
 

 
会員増強委員会 
 島崎義春委員長 
 
 今年度、純増 4 名を
目標に頑張っておりま

すが、なかなか入会者

がおりません。会員の

皆様のお知り合いで、

これぞと思う方がいらっしゃいましたら、是非、ご連

絡ください。よろしくお願い致します。 

卓 話 

 
渡辺昭孝職業奉仕委員長 

テーマ：小さな会社で活かす会社法 
 
● 平成１８年５月１日「会社法」施行   
  会社の形態（機関設計）・株式の種類・資金調達

方法 など かなり自由に 
１. 株式会社の組織のダイエット？ も可能に  
  →株式会社の組織を、従来の有限会社のようにシ

ンプルにすることも可能に 
２．有限会社はどうなった？ 
既存の有限会社は、「特例有限会社」として、「有限会

社○○○○」という商号の特殊な株式会社となった。  

● 特例有限会社を、通常の「株式会社」に移行する

には？ 

株主総会の決議で、定款を変更することにより、

商号を「株式会社○○」として、通常の株式会社

に移行することができる。 

但し、商号だけでなく、かなり全面的な定款変更

が必要で、登記も必要。 

→デメリットも多いことに注意 

３．小さな会社の設立は簡易に 

● 株式会社を、３００万円以下の資本金でも設立可。 

例：  資本金 １００万円 

    役員は取締役１名のみ  

● 「合同会社」が新たに規定された 

※ 会社法施行に対応した税制改正により、個人事

業者の「法人成り」による節税効果は出にくく

なっています。税制面では法人有利とは限らな

いのでご注意を。 


